

**NEUVILLE-EN-FERRAIN. ROCKFELLER : ON CHANGE TOUT ET C'EST REPARTI POUR 20 ANS !** PAGES 10-11



# Nordéclair

TOURCOING & VALLÉE DE LA LYS

MARDI 12 JUILLET 2016 | 72<sup>e</sup> ANNÉE - N° 192 - 1,10 €

## Ça swingue toujours pour le groupe Rockfeller

**NEUVILLE-EN-FERRAIN.** Il y a cinq ans, nous avons rencontré le groupe amateur neuvillois Rockfeller, qui depuis plus de deux décennies, reprend les standards pop-rock. La formation était aux Craquelins avec de nouveaux membres, et un répertoire recomposé, comme une nouvelle aventure...



Deux nouveaux membres ont rejoint l'aventure Rockfeller. On a pu voir cette nouvelle formation à la fête des craquelins. PHOTO LUDOVIC MAILLARD

Éric, c'est le membre historique du groupe, depuis sa création en 1993. Le guitariste poivre et sel est à l'origine de la formation de Rockfeller. Et à cinquante piges et quelques, même après toutes ces années, l'envie est toujours là. L'envie de partager des morceaux, plutôt pop-rock, de les jouer proprement, comme des pros. Avec parfois, les mêmes soucis que les plus grands. Des membres qui partent, d'autres qui arrivent. Un éternel recommencement qui n'altère pas la longévité.

**Il faut garder les pieds sur terre. On est là pour se faire plaisir."**

KAREN, MEMBRE DE ROCKFELLER

Au contraire. Avec l'arrivée d'un claviériste, d'un batteur, et d'une chanteuse, on sent la formation repartir, sur des notes différentes. « Nous avions un chanteur mais avec l'arrivée de Karen (la chanteuse), sa voix typique, il a fallu adapter les morceaux, les faire évoluer, explique Éric. La voix, c'est comme une empreinte. On se met à son service. »

**LA MUSIQUE DANS LES TRIPES**

Ce que recherchent les membres du groupe « c'est de monter une set list qui nous plait, avec le meilleur

La suite de l'article en dessous....



Le groupe neuvillois Rockfeller s'est formé il y a plus de vingt ans.

son et feeling possible.» Là, c'est Pascal, le batteur, qui s'exprime. Avec la même fougue qu'un jeune musicien devant sa batterie toute neuve. La musique, c'est viscéral chez lui, chez eux. Jusque dans les tripes. « *Physiquement, c'est impossible d'arrêter.* » Alors, le groupe cherche à se produire dès qu'il le peut, événement local, mariage, soirée privée... Pas toujours facile, admettent-ils. Même s'il ne cherche pas la notoriété. « *Il faut rester les pieds sur terre. On est là pour se faire plaisir* », balance Karen.

#### PERFECTIONNISTES

Ce qui n'empêche les membres d'être perfectionnistes pendant

les répétitions chez Éric. « *Il est très pointilleux sur le son* », fait remarquer Luca au clavier. Les morceaux sont soignés, nuancés, adaptés... D'ailleurs, pour enrichir leur répertoire, chacun propose deux morceaux. « *On les joue et si l'un de nous n'est pas d'accord, on abandonne.* »

Pas de temps à perdre en tergiversation. L'avantage de l'expérience. « *La question humaine devient primordiale* », insiste Pascal qui s'est retrouvé dans « *la philosophie du groupe* ». Et ça dure depuis plus de 20 ans. ●

Hugues Ballois /  
tourcoing@nordeclair.fr

Contacts : Luca au 06 32 37 03 34 ou Éric au 06 10 49 23 83. <http://www.info-groupe.com/rockfeller/>

### L'âme du groupe s'appelle Karen

L'âme du groupe aujourd'hui, c'est la nouvelle chanteuse Karen. Sa présence et sa voix surtout qui permet de construire un répertoire éclectique autour de grandes voix de femmes mais aussi de voix certains hommes (Tina Turner, Doobie Brothers, Queen, Beatles, Ami Stewart, Puggy, Muse, The Black keys, Robbie Williams, Steppenwolf, Michel Jonasz, Cindy Lauper, Alicia Keys, Nena, Niagara, Duffy, Bette Midler, Paolo Conte, etc.).

Pour la qualité de ses prestations, Rockfeller a été coup de cœur RTL2, a fait les premières parties des Blues Brothers et de Dionysos à l'Aéronef de Lille ou encore le final du Rock'n'Lille en 2012, 2013 et 2014 devant 2 000 personnes sur la Grand-Place de Lille. ●

## La Bibliothèque

pour tous cet été